
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和５年１月４日(水) 

１ 岡﨑市長から 

〇 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

〇 保健所や消防局，清掃等，年末年始も業務に従事した職員の皆さんはお疲れさまでし

た。 

〇 コロナの感染状況は，年末年始にコロナの対応ができる病院が少ないことが影響して

かあまり増えていないが，年始がピークになるという専門家の見立てもあるので引き続

き注意が必要である。 

〇 これから来年度等の予算編成が本格化するが，財源が非常に厳しい状況にあるので，

国の地方財政対策等の情報収集に努めるとともに，特に公共事業については，補正予算

債等を活用し，前倒しで３月補正に計上することを検討すること。 

〇 12月議会での指摘事項については，しっかりと検討し対応すること。政策で重要なも

のについては，市長査定の場で判断するので対応をよろしくお願いする。 

２ 中澤副市長から 

〇 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

○ 年末年始に業務に従事した職員の皆さんはお疲れさまでした。

〇 本年度は残り３か月となるが，目標管理や人事考課の面談をする中で，アドバイス等

をしながら当初の目標達成に向けて頑張ってもらいたい。 

〇 新年の始まりなので，仕事とプライベートの両方で目標を立て，今年一年様々なこと

に取り組んでもらいたい。 

３ 松島副市長から 

〇 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

〇 年末年始にコロナやマイナンバーカード関係をはじめ，様々な業務に従事した職員の

皆さんはお疲れさまでした 

〇 年末に各省庁を訪問したが，国はウィズコロナにシフトチェンジしていくようで，来

年度はコロナの交付金等があまり期待できない。厳しい財政状況の中でやらなければな

らないことが多岐に渡っており，他の財源確保については一緒に汗をかいていきたい。

タイミングを逃すとリカバリーが大変なので，査定の場などでしっかりと議論をしてい

きたい。 

４ 各部局から 

○ 報告事項

・新型コロナウイルス感染症の患者の状況について  （危機対策本部事務局） 


